

Allgemeiner Studentischer Ausschuss
Frankfurt (Oder)
Große Scharnstraße 17a
15230 Frankfurt (Oder)
www.asta-viadrina.de
asta-hopo-aussen@europa-uni.de



Frankfurt(Oder), 07.02.2017

Stellungnahme zum Beschluss des BVerfG

Der AStA der Europa-Universität Viadrina begrüßt den Beschluss des Bundesverfassungsgerichts zur sogenannten „51,- € Klage“. Das Gericht bestätigt damit, dass die erhobenen Gebühren weit über dem tatsächlichen Verwaltungsaufwand liegen. Wir werden jetzt die Situation genau bewerten und die weiteren Schritte mit den anderen Studierendenschaften in Brandenburg besprechen.

Florian Blume
AStA-Vorsitzender und Referent für Hochschulpolitik-Außen, Internationales und Pressearbeit